



# Moreira afirma que habrá contienda para elegir a “él o ella”

ANDREA BECERRIL

La intención de las dirigencias de PAN y PRI de repartirse las candidaturas en los nueve estados en que habrá renovación de gobiernos se topó con la inconformidad de varios de los aspirantes y del PRD, que integra también el Frente Amplio por México, lo que ha obligado a rectificar lo acordado inicialmente por el panista Marko Cortés y el priísta Alejandro Morena Cárdenas.

Por lo menos en el caso de la Ciudad de México, en la que el

dirigente del *blanquiazul* había ya anunciado que el candidato sería hombre y le correspondería a Acción Nacional elegirlo, el PRI planteó ayer otro panorama.

En sus redes sociales, el coordinador de los diputados del *tricolor*, Rubén Moreira, anunció que “habrá contienda para elegir al abanderado y con él o ella le pondremos una paliza a Morena”.

Pareció una respuesta a reclamos de priístas y del coordinador de los diputados perredistas, Luis Cházaro, quienes aspiran a la candidatura del frente a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

En una reunión que sostuvo el pasado lunes con su comité ejecutivo nacional, Cortés le informó que había ya acuerdo en la coalición y se nominaría a hombres en la Ciudad de México, Veracruz, Yucatán y Puebla, mientras en Tabasco, Chiapas, Jalisco, Guanajuato y Morelos serán mujeres.

Les notificó asimismo que en la capital el proceso lo conducirá Acción Nacional y en Veracruz el PRI. El coordinador de los senadores azules, Julen Rementería, insistió ayer en que se debe buscar un método que satisfaga a todos.

Dejó claro que él “está puesto”

para pelear por la postulación al gobierno de Veracruz, porque “una cosa es que al candidato lo registre el PRI, como se acordó, y otra cosa que se elija, como los partidos lo requieren y la sociedad civil lo demanda, al más competitivo, al que logre el triunfo en esa entidad”.

Que el método, “el que sea, logre consolidar una fuerza que en 2024 permita quitar Veracruz a Morena”.

El senador insistirá en que se lleve a cabo una encuesta entre los aspirantes de los tres partidos e incluso de la sociedad civil y se elija al más competitivo.